



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## El uso de la IA se ha convertido en una estrategia en los despachos: el abogado es más eficiente y mejora su relación con el cliente

Las herramientas de inteligencia artificial (IA) han venido para quedarse. A día de hoy tienen sus riesgos y valor añadido. Parece claro que este tipo de tecnología está al alcance de cualquier despacho, grande o pequeño, y es fundamental para ser más eficiente a nivel interno y mejorar la relación con el cliente. Esa fue la principal conclusión del debate organizado desde el ‘Santander Legal Hackers’.

A lo largo de esta jornada, los expertos también señalaron que lo que difiere en cada despacho y empresa son las herramientas que se utilizan, ya que es bastante amplia la oferta existente en el mercado. En ese escenario el papel del abogado es clave para ayudar a la empresa a elegir esa tecnología y cumplir la normativa existente.

El Centro de Iniciativas Empresariales (CIE) del Ayuntamiento de Santander acogió la jornada de ‘Santander Legal Hackers’, que reunió a juristas, académicos, tecnólogos y profesionales del sector para analizar el impacto real de la inteligencia artificial en la

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |